



## Cara Mengambil Foto Lebih Baik Dengan Drone: Teknik-Teknik yang Harus Anda Ketahui

### Description

Memahami Drones: Panduan Fotografi Udara yang Lebih Baik

Sebelum adanya drone, orang harus bergantung pada pesawat terbang atau helikopter untuk mengambil foto udara. Sekarang, berkat ketersediaan yang semakin meningkat dan penurunan harga drone, serta kemajuan dalam teknologi penghindaran rintangan, navigasi GPS, daya tahan baterai, dan stabilisasi kamera, tentu saja tampak lebih mudah untuk mengambil foto dari ketinggian yang lebih tinggi. Namun, itu tidak berarti bahwa siapa pun dengan drone dapat membuat foto yang luar biasa.

Pertama, Ketahui Aturan

Di Amerika Serikat, Federal Aviation Administration mengawasi regulasi drone, dan FAA DroneZone adalah situs web resmi negara untuk memahami persyaratan drone dan mengelola layanan drone. Jika Anda seorang pemain rekreasi, Anda harus lulus tes pengetahuan aeronautika dan keselamatan, yang disebut Tes Keselamatan UAS Rekreasi, sebelum menerbangkan drone Anda.

Pahami Apa yang Dapat Dilakukan oleh Drone Anda

Drone sangat cepat, mudah manuver, dan presisi. Dalam rangka untuk mendapatkan foto dengan detail paling baik, atur drone Anda pada ISO yang paling rendah, biasanya pada angka 100. Pastikan juga untuk mengambil foto dalam format RAW, yang merupakan file gambar digital yang belum diproses dan mengandung sejumlah besar data.

Gunakan Peta dan Prediksi Cuaca, dan Waktu yang Tepat

Konsultasikan atlas atau navigasi mobil atau ponsel, peta adalah alat yang sangat efektif untuk melihat bentuk sungai, danau, atau kolam, serta memberikan ide-ide untuk subjek udara yang bagus. Setelah Anda memiliki lokasi, ambil foto saat “golden hours” – mengambil foto di sekitar matahari terbit dan terbenam seringkali akan menghasilkan foto paling dramatis dengan cahaya hangat dan bayangan.

Cari Pola, Garis, dan Cahaya saat Terbang

Banyak kali seorang fotografer drone akan menemukan penemuan dari udara. Fluktuasi, panel surya, lapangan pertanian, dan pohon dapat memberikan pola dan garis yang menarik. Jangan lupa juga

cahaya dan bayangan. Mempelajari karya seorang ahli adalah salah satu cara terbaik untuk membuat foto Anda lebih baik.

### Studi Karya Seorang Ahli

Salah satu cara terbaik untuk membuat foto Anda lebih baik adalah dengan mempelajari karya seorang fotografer profesional. Fotografer George Steinmetz telah membuat foto udara selama beberapa dekade. Dia telah menerbitkan lima buku tentang fotografi udara. “Untuk fotografi udara yang intim, drone sangat luar biasa,” katanya.

## Ringkasan

Sebelum adanya drone, orang-orang harus mengandalkan pesawat atau helikopter untuk mengambil foto udara. Sekarang, berkat semakin tersedia dan turunnya harga drone, serta kemajuan teknologi menghindari rintangan, navigasi GPS, umur baterai, dan stabilisasi kamera, tampaknya lebih mudah untuk mengambil foto dari ketinggian yang lebih tinggi.

Pertama-tama, ketahui aturan, terutama di Amerika Serikat. Yang kedua, pahami apa yang bisa dilakukan oleh drone Anda. Ketiga, gunakan peta dan ramalan cuaca, serta lakukan saat yang tepat. Dan keempat, pelajari karya seorang ahli.

Bagaimana pengalaman Anda menggunakan drone? Apakah Anda memiliki beberapa tips tambahan untuk mengambil foto yang luar biasa dengan drone Anda? Silakan berbagi di bagian komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)